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INDICAÇÃO N.º 081/2016.- 

 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, para que através da Secretaria competente, seja feita a fiscalização e 

uma melhor sinalização na Avenida dos Ypês, em frente ao prédio que atende a 

UBS e também está situada a Interclínicas da FAJ, no bairro Roseira de Baixo.  

Solicito, outrossim, para que seja encaminhada cópia desta indicação 

à FAJ – Faculdade de Jaguariúna, para conhecimento. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Ocorre que, no período noturno os veículos que transportam os 

alunos da Faculdade de Jaguariúna, ficam estacionados nos dois lados da Avenida 

dos Ypês. 

Os moradores reclamam da falta de sinalização e fiscalização no 

local, pois, o acúmulo de veículos, por vezes mal estacionados, prejudica o tráfego no 

local, até mesmo dos pedestres, correndo os riscos de acidentes e atropelamentos.   

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 02 de Maio de 2016. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA – XANDDY 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

ordinária de 03 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de maio de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


